

Consum y Cruz Roja permiten la inserción laboral de 33 personas en riesgo de exclusión

Ambas entidades renuevan su convenio de colaboración en materia de empleo, por undécimo año consecutivo

Valencia, 3 de marzo de 2015.- El director general de Consum, Juan Luis Durich, y el presidente de Cruz Roja Española en la Comunidad Valenciana, Fernando del Rosario, han renovado esta mañana, por undécimo año consecutivo, el convenio por el que ambas entidades colaboran en acciones de formación y de intermediación laboral para personas en situación de dificultad social. Fruto de esta alianza, 33 personas han sido contratadas en diversos supermercados Consum.

En este sentido, tal y como contempla el acuerdo, Consum aportará 15.000 euros para el año 2015, que irán destinados a cofinanciar el proyecto Empresa Divers@ dentro del marco del Programa Operativo Plurirregional "Lucha contra la discriminación" del Fondo Social Europeo. El principal objetivo es promocionar la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) y apoyar las acciones del Plan de Empleo de Cruz Roja destinadas a mejorar la capacitación de las personas más vulnerables para lograr la integración social a través del empleo.

A través de su Plan de Empleo, el pasado año Cruz Roja atendió a más de 7.500 personas en la Comunidad Valenciana (un 13% más), que recibieron orientación en la búsqueda activa de empleo. Un total de 842 personas fueron contratadas. Desde el inicio de recesión económica, que dura ya 7 años, el citado programa ha logrado insertar en el mundo laboral a más de 5.000 personas.

Consum y Cruz Roja han aprovechado el acto para hacer balance de sus once años de alianza, recordando colaboraciones que se mantienen año tras año. Las más destacadas son: la donación de alimentos para los más necesitados a través del programa Profit, la colaboración en el proyecto de apoyo a la Infancia, que ha beneficiado ya a más de 5.000 niños o el apoyo a la campaña del Sorteo del Oro, entre otras.

RSC en Acción

Este convenio también ha permitido la creación del grupo "RSC en Acción" para la promoción de la Responsabilidad Social Corporativa y de la diversidad en la Comunidad Valenciana. El Grupo está constituido por 19 entidades sociales, empresas y asociaciones

empresariales que, de forma voluntaria, comparten iniciativas para favorecer el desarrollo de las personas, la gestión de la diversidad y la igualdad de oportunidades. Participan Consum, ACCEM, AEDIPE, Beta Formación, Caixa Popular, Cruz Roja, Dispromerch, EVAP, FEAPS, Fundación Alanna, Fundación Cepaim, Fundación ÉTNOR, Fundación Novaterra, Integras Tú, Nittúa, S2 Grupo, Santiago Consultores, Unión de Mutuas y Wesser.

El Grupo nació de la iniciativa del proyecto Empresa Divers@ de Cruz Roja en la Comunidad Valenciana, financiado por el P.O. Plurirregional "Lucha contra la discriminación" del Fondo Social Europeo y la Cooperativa Consum. Los integrantes se reúnen una vez al mes para compartir experiencias y alianzas en materia de inserción socio-laboral y acción social. La última jornada, realizada en octubre de 2014 y a la que acudieron cerca de 200 personas, trató sobre las últimas tendencias y prácticas de RSE en la Comunidad Valenciana, debatiendo también sobre la aplicación de la nueva Estrategia Española de Responsabilidad Social de las Empresas

Sobre Consum. *Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 625 supermercados, entre propios y franquiciados, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2013 facturó 1.840,3 millones de euros, un 4,31% más, y obtuvo un beneficio de 32,2 millones de euros. Con más de 2 millones de socios-clientes y cerca de 11.000 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). Además, su Memoria de Sostenibilidad 2013 ha obtenido, por quinto año consecutivo, la máxima categoría en Responsabilidad Social Empresarial (RSE), con el certificado A+ del Global Reporting Initiative (GRI). En 2015 la Cooperativa ha sido certificada, por segundo año consecutivo, con el sello Top Employers, como una de las Mejores Empresas de España para trabajar, según la consultora Top Employers Institute.*